



## Messidor AN 1

Un événement incroyable s'est produit le mois dernier en Grollardie !

En effet, une petite troupe de Grollards a quitté ses bases de Seine et Marne pour tenter une aventure lointaine en Ventousie; sans doute à la recherche de nouvelles terres à explorer, en vue de satisfaire cet énorme besoin de mouvement, caractéristique du Grollard moyen.

De plus pour la première fois depuis le début de notre étude, le parcours n'a pas été effectué en boucle, mais en linéaire, d'un point à un autre. Nos chercheurs en ont déduit que nous avons affaire là à une élite bien plus évoluée que le Grollard de base.

Cette petite équipe semblait plus ou moins dirigée par un vieux mâle dominant, qu'ils nommaient : "Maître Grollard". Celui ci se distingue entre autre par une facultée étonnante à effectuer des figures acrobatiques diverses qui n'ont rien à envier aux meilleurs patineurs sur glace. Il faut ajouter que ces virevoltes au dessus du vide sont exécutées avec un sac à dos ce qui rend l'exploit encore plus impressionnant.

Chaque membre de cette bande porte un sobriquet qui le distingue des autres, preuve encore une fois de l'évolution de ce groupe.

Nous avons :

Gollard Fondateur à la création.

Grollard Gentier aux finances.

Grollard Obase à la communication.

Grollard Bousier aux transports.

Grollard Pège à la musique.

Grollard Tomdom au tourisme, et

Grollard Domtom aux travaux publics, inséparables (Dupont et Dupond de Grollardie).

Grollard Pache aux affaires indiennes.

Grollard Throse à la santé.

Grollard Leuse à la contestation.

Grollard Souille à la désinformation.

Et bien sûr Maître Grollard le druide...